
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem  kann man wieder

gesund werden oder gar nicht erst krank.

Man nennt Medikamente auch

 oder Arzneimittel.

Medikamente gibt es für Menschen und für Tiere.

Tabletten,  oder

Tropfen werden „eingenommen“, also geschluckt.

Salben werden eingerieben.

 steckt man in den Po.

Manche Medikamente werden mit einer Spritze gegeben.

Man kauft  meistens in einer Apotheke.

Vieles darf man nicht einfach so kaufen.

Man braucht für sie ein  vom Arzt.

Das ist ein Zettel, den nur der  schreiben darf.

Quellenangabe: Artikel: Medikament (von Redlinux, Anka Friedrich, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Medikament&amp;oldid=21481


